
Für Jesus allein!

„Du aber bleibe bei dem, was 
du gelernt hast und was dir 
anvertraut ist; du weißt ja, 
von wem du gelernt hast.“ 

2. Timotheus 3,14

Vielen ist das ja schon so gegan-
gen. Ein wenig in Gedanken, 
vielleicht auch ein bisschen 
müde, nicht aufmerksam oder 
abgelenkt durch das Handy 
oder dem Ärger von gestern und 
schon fängt man an, die Spur ein 
wenig zu verlassen. Dann ist es  
von großer Bedeutung, ob man 
möglichst rasch wieder zurück 
fi ndet, auf die richtige, auf die 
gute Spur, ansonsten landet man 
im Graben oder sonstwo. Selten 
geht das gut aus. 

Das geht mir auch in meinem 
Leben mit Gott so. So rasch 
kann ich auf Abwegen geraten, 
so rasch mich irgendwo verir-
ren, mich vergaloppieren und 
sonst wo landen. Auch dann  
ist es wichtig, möglichst rasch 
wieder auf die gute Bahn zurück 
zu fi nden, wieder in gute Gleise 
zurück zu kommen. Das Wort 
Gottes ist hierfür eine tagtägli-
che Hilfe und Ermutigung. Es 
tut mir gut. Sein Klang ist mir 
vertraut, wie die Stimme eines 
guten Freundes. Es ist ein milder 
Rat, ein guter Rat, ein wohltu-
ender Rat, der mich sanft wieder 
in die richtige Richtung lenkt.
Hatte ich nicht die Erfahrung ge-

macht, dass der Wille Gottes gut 
ist? Hatte ich nicht immer wieder 
erfahren dürfen, dass Gott es gut 
mit mir meint? Hat er mich nicht 
in all den Jahren immer wieder 
zum Guten, ja zum wahren Le-
ben und Segen geführt? 

Natürlich hat er das. Ich weiß es 
genau. Es gab da in meinem Le-
ben die Vorbilder, jene wunder-
baren Menschen, die mir gezeigt 
haben, wie Vertrauen auf Gott 
geht und wohin es führt. 

Gewiss, es gibt immer mal wie-
der diese Phasen des Zweifels, 
der Schwachheit, des Irren und 
Verirrens. Aber im Grunde weiß 
ich doch jetzt sehr genau, in 
welche Richtung ich zu gehen 
habe. Auch wenn ich zeitweise 
auf Abwege gerate, so kenne 
ich die generelle Richtung recht 
genau: Von Jesus Christus heißt 
es: „Von ihm, durch ihn und 
auf ihn hin sind alle Dinge. Es 
geht also nicht darum, ständig 
neue Erkenntnisse zu haben und 
hochgeistige Dinge zu erringen. 
Es geht viel eher darum, die 
Dinge, die ich als richtig und 
wohltuend, als zielführend und 
gottgefällig erfahren habe auch 
beizubehalten. Treu zu bleiben. 
In den bewährten Gleisen zu 
bleiben, darum geht es. 

„Du aber bleibe bei dem, was 
du gelernt hast und was dir 

anvertraut ist; du weißt ja, 
von wem du gelernt hast.“ 

2. Timotheus 3,14

Genau das ist für mich das so 
Wichtige und Wesentliche: Ich 
weiß von wem ich es gelernt 
habe. Ich habe die Gnade erfah-
ren, vier volle Jahre auf einer 
Schule mich intensiv mit der 
Bibel zu beschäftigen. Das legte 
für mein Leben das Fundament. 
Davon zehre ich bis heute. In all 
den Jahren hat sich immer und 
immer wieder bestätigt, dass 
die Bibel das Wort Gottes ist, 
dass es wohltuend, und rich-
tungweisend ist.  Ich habe so 
viele Menschen scheitern sehen, 
die meinten, sich über das Wort 
Gottes stellen zu können. Der 
Irrglaube, dass jeder automa-
tisch mit dem Alter immer klü-
ger und weiser wird, der macht 
das Alter zu einer gefährlichen 
Zone. Denn es gilt doch: „Der 
Gehorsam dem Wort Gottes 
gegenüber macht weise, nicht 
das Alter!“  

Manche werden im Alter zu 
schlimmen Narren und Toren, 
gerade weil sie sich für klüger 
als Gott halten und dann die bib-
lischen Wegweisung ignorieren 
und verlassen. Nein, ich bleibe 
in dem, was ich gelernt habe, 
denn ich weiß, von wem ich es 
gelernt habe! In der Treue liegt 
ein großer Segen!

Spur halten, treu bleiben!
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen, 
mehr von Jesus Christus zu 
erfahren. Darum diese Zeitung. 
Ich habe immer zwei Ziele: 
Ich möchte den Wert der Bibel 
zeigen, und ich möchte Jesus 
Christus so deutlich werden 
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird. 

Mein Motto: Information 
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote, 
falls Du Interesse hast, noch 
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt 
Gott es gelingen! Davon bin ich 
überzeugt. So lange Du ehrlich 
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und 
Unterstützung schenken wirst, 
die Du brauchst, um IHN zu 
entdecken. Ich freue mich, Dir 
dabei helfen zu können. Zum 
Einen gibt es auf Facebook unter 
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus 
Christus. Im Internet unter der 
Adresse: 

http://lyrikbote.de/

gibt es weitere Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und 

weiterführende Texte. Ich ver-
schenke auch gerne an ernsthaft 
interessierte Menschen Neue 
Testamente, Bibeln, Bücher  von 
C.S.Lewis, Wilhelm Busch und 
Ulrich Parzany. 

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner 
Sekte und will weder Spenden 
sammeln noch Mitglieder für 
einen Verein, eine Organisation 
oder Kirche werben. 

Mein Ziel ist lediglich, über Je-
sus Christus zu informieren. Ich 
glaube an den lebendigen Gott, 
Jesus Christus, der Dir in der 
Bibel begegnet, wenn Du sie auf-
richtig liest. Du bekommst von 
mir jede erdenkliche Hilfe und 
Unterstützung, Du kannst jede 
ehrlich gemeinte Frage stellen 
und mich auch gern persönlich 
kontaktieren, wenn es darum 
geht, diesen Jesus Christus nä-
her kennen zu lernen. Ich bin 
davon überzeugt, dass Dir Gott 
persönlich begegnen will. Er 
ist der Lebende, der Lebendige 
Gott, der mit uns reden will, der 
auf uns wartet, der uns stärken 
und segnen will.  Doch es geht 
vor allem darum, das Evange-
lium zu hören, zu verstehen 

und anzunehmen. Es geht um 
Rettung. Wir Menschen sind 
auf einem selbstzerstörerischen 
Weg ohne Gott. Davor will 
Gott uns bewahren. Er will uns 
unsere Schuld vergeben, aus 
falschen Bindungen befreien 
und vor allem: Er will uns eine 
Perspektive, eine Hoff nung für 
die Zukunft geben. Gott will 
uns das Ewige Leben schen-
ken. Ohne Gegenleistung, aus 
reiner Gnade. Dafür kam Jesus 
Christus, Gott selber, der Sohn 
Gottes, in diese Welt. Er wurde 
Mensch. Er ging ans Kreuz, um 
für unsere Schuld am Kreuz zu 
sterben. Wer dies glaubt, wer 
sein Leben  dem Sohn Gottes 
Jesus Christus anvertraut, der 
erfährt das Heil in Christus. Ich 
will dich zu Jesus bringen, alles 
Weitere ist dann eine Sache zwi-
schen dir und ihm. Ich bin dabei 
nur ein Gehilfe zur Freude. So 
eine Art Briefträger für Jesus, 
der dir das Evangelium bringt. 
Gottes Brief an Dich!

Mario Proll, 
16816 Neuruppin
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